

Frontel premió a dos escuelas rurales de Lumaco y T. Schmidt

EFICIENCIA ENERGÉTICA. La iniciativa tiene como objetivo fomentar el ahorro de energía en los establecimientos.

La escuela rural Rucayeco, de Lumaco, en la provincia de Malleco, y la escuela Puyehue, de la comuna de Teodoro Schmidt, en Cautín, fueron las dos ganadoras de la competencia de eficiencia energética impulsada por Frontel, este 2024. Ambos establecimientos fueron visitados por ejecutivos de la eléctrica, quienes informaron de manera oficial que el consumo eléctrico de cada uno había disminuido signifi-

cativamente en comparación con el año anterior.

La escuela rural de Rucayeco destacó por sobre otras, logrando reducir su consumo de energía en un 50% en el año 2024, comparándolo con el período del año escolar 2023. Por su parte, la escuela Puyehue consiguió una disminución del 49% en su consumo respecto al 2023.

El jefe de Servicio al Cliente de Frontel, Rodrigo Muñoz, respecto de la competencia

de este año, señaló que: “Estamos muy contentos por el logro de ambos establecimientos. En la escuela Rucayeco ya entregamos el premio que consistió en 8 computadores y una impresora de última generación, el cual fue muy valorado por toda la comunidad escolar. En la escuela Puyehue, en tanto, nos solicitaron la construcción de una pérgola para que los estudiantes puedan trabajar con plantas medicinales”. 



GRACIAS AL AHORRO DE ENERGÍA, LOS ESTABLECIMIENTOS FUERON PREMIADOS POR LA EMPRESA.